

Weiwein / White wine

Chardonnay, Marcel Martin , trocken /dry(N) Languedoc-Roussillon, Frankreich, France	0,10l 4,20 0,75l 28,00
--	---------------------------

Schlank und elegant. In der Nase offerieren sich Aromen von Banane, weie Blten und Weinbergpfirsich. Eine leichte, frische Sure machen diesen Chardonnay zum Allrounder.
Slim and elegant. The nose offers aromas of banana, white flowers and vineyard peaches. A light, fresh acidity make this Chardonnay all-rounder.

Grauburgunder QBQ, Weingut G.Schlink , trocken/dry(N) Nahe, Deutschland	0,10l 5,10 0,75l 34,50
---	---------------------------

Eine Fruchtfulle von Pfirsich, Orange und Grapefruit. Buttriger Schmelz und Anklnge von reifer Banane werden von einem komplexen Krper.
A fullness of peach, orange and grapefruit.
Buttery smells and hints of ripe banana are from a complex body.

Sauvignon blanc QbA, Weingut F.E.Schott , trocken/dry(N) Nahe, Deutschland	0,10l 4,70 0,75l 31,50
--	---------------------------

Ein Potpourri von exotischen Fruchten, Paprika und Stachelbeeren Tolle Frucht im Geschmack und eine spritzige Sure.
A potpourri of exotic fruits, peppers and gooseberries. Great fruity taste and sparkling acidity.

Wei Burgunder Sptlese, Weinhaus Flick , halbtrocken, medium-dry(N) Rheinhessen, Deutschland	0,10l 5,10 0,75l 34,50
---	---------------------------

Walnuss, saftig, gelbe Fruchte. Klare Burgunder- Stilistik. Feine frische Sure und ein fruchtsues Finale.
Walnut, juicy, yellow fruits. Clear burgundy style. Fine fresh acidity and a fruit sweet finish.

(N: enthlt Sulfite)Spuren von Allergenen oder Kreuzkontaminationen sind nicht ausgeschlossen, im Zweifelsfall wenden Sie sich an unsere Mitarbeiter.

(N: contains Sulfite) Traces of allergens or cross-contaminations cannot be excluded, in case of doubt, please contact our staff.

Rosé

Rosé QbA Weingut Thorsten Krieger, trocken / dry(N) 0,10l 3,40
Pfalz, Deutschland 0,75l 22,50

Leicht und unbekümmert kommt der Rosé daher. Aromen von roten Johannisbeeren und duftenden Erdbeeren,. Am Gaumen erfrischend und leicht, ein Genuss für heiße Tage.

Light and carefree, the Rosé comes along. Aromas of redcurrants and fragrant strawberries.

Refreshing and light on the palate, a treat for hot days.

Schwarzriesling Weissherbst,

Weinkonvent Dürrenzimmern, halbtrocken,/ medium-dry(N) 0,10l 4,20
Württemberg, Deutschland 0,75l 25,00

Schlanke Erdbeeraromatik und Zitrusfrüchte im Vordergrund. Vollmundige

Süße trotz einer lebendigen Säure. Wunderbar klare Struktur.

Slender strawberry aromas and citrus fruits in the foreground.

Full-bodied sweetness despite a lively acidity. Wonderfully clear structure.

Rotwein / Red wine

Les Côteaux AOP, Château belles Eaux, trocken / dry(N) 0,10l 5,30
Languedoc-Roussillon, frankreich 0,75l 36,00

Duftet nach Waldbeeren, Dörrobst und Karamell. Saftiger Rotwein mit würziger Länge.

Klare Struktur und weiche Gerbstoffe.

Smells of wild berries, dried fruit and caramel. Juicy red wine with spicy length.

Clear structure and soft tannins.

Rioja DOC , trocken/ dry(N) 0,10l 4,50
El Somo, Spanien 0,75l 30,50

Frischer Rotwein mit kräftiger Tannin Struktur, typische Tempranillo-Aromatik mit Beerenfrüchten, Tabak und Gewürzen.

Fresh red wines with strong tannin structure, typical Tempranillo aromatics with berry fruits,

tobacco and spices.

Spätburgunder QbA, WG Hügelheim eG, trocken/dry(N) 0,10l 4,40
Baden, Deutschland 0,75l 29,50

Schwarzer Pfeffer verleiht ihm eine leichte Schärfe, unterstützt von Kirsch- und Himbeeraromen.

Die Säure wirkt unterstützend, ein runder, harmonischer Wein.

Black peppers gives it a slight spiciness, supported by cherry and raspberry flavors.

The acid is supportive, a round, harmonious wine.

Dornfelder QbA, Weinhaus Flick, halbtrocken/medium-dry(N) 0,10l 5,10
Rheinhausen, Deutschland 0,75l 34,50

Dunkelbeerig, Pflaumenkompott und Veilchen im Bukett. Runde samtige Gerbstoffe und eine harmonische Säure sorgen dafür, dass man gerne nachschenkt.

Dark berry, plum compote and violet in the bouquet. Round, velvety tannins

and a harmonious acidity make you happy to refill.

(N: enthält Sulfite)Spuren von Allergenen oder Kreuzkontaminationen sind nicht ausgeschlossen, im Zweifelsfall wenden Sie sich an unsere Mitarbeiter.

(N: contains Sulfite) Traces of allergens or cross-contaminations cannot be excluded, in case of doubt, please contact our staff.

Flaschenweine / Bottles wines

Weißwein

Liebingswein, VdP Weingut Zur Schwane, trocken/ dry(N) 0,75l 35,50
Franken, Deutschland

Eine florale, harmonische Cuvée. Intensive, anregende, exotische Früchte. Blumige Anklänge, Veilchen und Zitronenthymian. Extrem vielschichtiger Duft.
A floral, harmonious blend. Intense, stimulating, exotic fruits. Flowery hints, violets and lemon thyme. Extremely complex scent.



Wildwux Grüner Veltliner, Weingut Geyerhof, trocken/dry 0,75l 47,00
Kremstal, Österreich

Grüngelbe Reflexe, wunderbarer Duft nach Wiesenkräutern und ein Hauch von Zitrusnoten, elegante, anschmiegsame Säure und würzige Mineralität im langen Nachhall.
Green yellow reflexes, wonderful scent of meadow herbs and a hint of citrus notes, elegant, cuddly acidity and spicy minerality in the long finish.

Rotwein

Domina QbA " Fünf Freunde" VdP-Weingut Zur Schwane, trocken/ dry(N) 0,75l 40,50
Franken, Deutschland

Warme kräuterwürzige Art, Nelke, Piment Kirschfrucht, leicht minzig. Geschliffene Tannine, ein guter Säurebiss. Eint Rotwein mit Charakter.
Warm herbal spicy style, clove, allspice cherry fruit, slightly minty. Ground tannins, a good acid bite. A red wine with character.

Kreuz & Quer QbA Weingut Spiess, trocken/dry(N) 0,75l 38,00
Rheinhausen, Deutschland

Kräftiger Rotwein mit saftigen Gerbstoffen. Mandel und Vanille umschlossen von einen Fruchtkern aus schwarzen Johannisbeeren und Süßkirschen.
Strong red wine with juicy tannins. Almond and vanilla surrounded by a fruit kernel of black currants and sweet cherries.

(N: enthält Sulfite)Spuren von Allergenen oder Kreuzkontaminationen sind nicht ausgeschlossen, im Zweifelsfall wenden Sie sich an unsere Mitarbeiter.

(N: contains Sulfite) Traces of allergens or cross-contaminations cannot be excluded, in case of doubt, please contact our staff.